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The tasks of the engineer
Определите, является ли утверждение:

1. The main task of the engineer is to outline the constraints on a design.  (c)
2. Testing is necessary to guarantee the successful performance of a product. (a)
3. The safety factor doesn't influence the efficiency of the design. (a)
4. It is necessary that an engineer should know the properties of engineering materials. (c)

Укажите, какой из абзацев текста содержит следующую информацию:

5. То find suitable solutions to a problem engineers create a mathematical model of it. a-3

6. The application of engineering designs is linked with a great responsibility.  c-4

Ответьте на вопрос
7. What is the purpose of including a factor of safety in engineering designs? b - The purpose of including a factor of safety in engineering designs is to decrease the risk of unexpected accidents.



Определите основную идею текста
b.
The crucial task of the engineer is the creative application of scientific
principals in order to design or develop structures, machines, or
manufacturing processes with a successful result.

CANADA
1. Прочтите текст и ответьте на следующие вопросы:

1. What is the area of Canada?
Canada occupies a great part of the North American Continent.
2. What are the official languages in Canada?
English and French are the official languages of Canada.
2. Переведите в письменной форме абзацы 1, 4, 5.                                                     Канада занимает большую часть североамериканского Континента. Область - приблизительно 9 миллионов квадратных километров, и это - вторая по величине страна в мире.

4. Канада - чрезвычайно развитая индустриальная и сельскохозяйственная страна. Это - мировой лидер в производстве никеля, асбеста и других полезных ископаемых. Канада имеетесть идеальный климат для выращивания пшеницы и ячменя. Страна находится среди ведущих производителей пшеницы в мире и является второй в экспорте пшеницы.

5. Население Канады - 24 миллиона человек. Английский и французский язык - официальные языки Канады и имеют равный статус и равные права. Канада является федерацией десяти областей и двух северных территорий.

Оттава - столица Канады с населением 800 000 человек.

3. Найдите герундий и переведите предложения на русский язык:

1. Посещение Ниагарского водопада произвело большое впечатление на нас.

2. Мы услышали о его планировании путешествия в Канаду.

3. Много фермеров в Канаде занимаются выращиванием пшеницы.
4. Выберите требуемую форму глагола и переведите предложения на русский язык:

1. If the weather is fine, we will go to Niagara Falls.
Если погода будет прекрасна, то мы пойдем к Ниагарскому водопаду.

2. If I went to Canada, I would visit its numerous National Parks.
Если бы я съездил в Канаду, то я посетил бы ее многочисленные Национальные парки.

3.
If he knew about your plans, he would have joined you.

Если бы он знал о Ваших планах, он присоединился бы к вам.
5.
Переведите предложения на русский язык, обращая внимание на согласова-
ние времен:

27. The student said that he had visited Canada two months before.
28. The teacher asked the students what Canada's political status was.
29. Everyone knew that Canada had two official languages.
1. Студент сказал, что он посетил Канаду два месяца назад.

2. Учитель спросил студентов, каков политический статус Канады.

3. Все знали, что у Канады два официальных языка.

6.
Переведите предложения на русский язык, обращая внимание на причастия:

1. Standing on the shore of Lake Ontario, Toronto is the largest city in Canada.
2. Toronto has a lot of fine modern buildings, City Hall being the most famous.
3. At night the Parliament Building is illuminated by thousands of lights, creating a view of a fairy-tale palace.
1. Стоя на берегу Озера Онтарио, Торонто кажется наибольшим городом в Канаде.

2. У Торонто есть много прекрасных современных зданий, таких как Здание муниципалитета, являющееся самым известным.

3. Ночью Здание парламента освещено тысячами огней, создавая представление дворца-сказки.

7.
а) Прочтите и переведите текст. Выполните задания, которые следуют за ним:

Иногда более удобно использовать сжатый кислород. Он сохранен в специальных изолированных резервуарах и поставлен в трубах к участкам работы.

Кислород используется в дыхательном аппарате. Авиаторы и альпинисты, шахтеры в спасательных командах, пожарные, входящие в заполненные дымом здания, пациенты в больницах нуждаются в дыхательном аппарате чрезвычайно.
б) Переведите предложения, обращая внимание на согласование времен:

1. The teacher asked the students how oxygen was obtained in industry.
2. He said that he had finished the experiment by two o'clock.
3. He asked me if I would go to the scientific conference.
1. Учитель спросил студентов, как кислород получают в промышленности.

2. Он сказал, что он закончит эксперимент к двум часам.

3. Он спросил меня, пойду ли я на научную конференцию.
в)
Переведите предложения на русский язык, обращая внимание на причас-
тия:

1. The air surrounding the earth is a mixture of well-known gases.
2. Mendeleev arranged the elements in order of their atomic weight starting from the lowest.
3. The elements in the Periodic System fall into seven periods, the first period containing one element only - hydrogen.
1. Воздух, окружающий землю, является смесью известных газов.

2. Менделеев расположил элементы в порядке их атомного веса, начиная с самого низкого.

3. Элементы в Периодической Системе разбиваются на семь периодов, первый период, содержащий только один элемент - водород.

г)
Вставьте предлоги, требуемые по смыслу:

1. Oxygen was discovered ... 1774 ... Joseph Priestly.
2. He obtained it... heating mercuric oxide.
3. It smells ... chlorine.
4. Oxygen is used to produce iron ... ore ... a blast furnace.
5. It gives a flame ... a temperature ... about 3,000 °C.
6. Oxygen is also used ... cutting and welding metal sections.
7. It is delivered ... pipes ... the work sites.
8. Patients ... hospitals need breathing apparatus.
1.
Oxygen was discovered in 1774 by Joseph Priestly.

2.
He obtained it with heating mercuric oxide.

3.
It smells by chlorine.

4.
Oxygen is used to produce iron ore in a blast furnace.

5.
It gives a flame a temperature of about 3,000 °C.

6.
Oxygen is also used for cutting and welding metal sections.

7.
It is delivered in pipes to the work sites.

8.
Patients at hospitals need breathing apparatus.

д)
Ответьте на следующие вопросы:

1. Where is compressed oxygen stored?
It is stored in special insulated tanks.

2. In what apparatus is oxygen used?
Oxygen is used in breathing apparatus.

3. Why do firemen need breathing apparatus?
Because they enter smoke-filled buildings.
4. Who else needs breathing apparatus?
Airmen and mountain climbers, miners at rescue teams, patients at hospitals need breathing apparatus too.

